

Neues aus dem Zentrum für Labormedizin

Bern, 25. November 2024

Blutbild-Diagnostik

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden

Wir sind bestrebt Ihnen eine moderne und zeitnahe diagnostische Labor-Analytik anzubieten und damit einen Beitrag zu einer effizienten Patientenversorgung zu leisten.

Die derzeitigen Grossgeräte für die Blutbild-Diagnostik sind in unserem Zentrum für Labormedizin seit 10 Jahren permanent im Einsatz, dementsprechend hat sich die Ausfallrate in den letzten Monaten erhöht. Wir haben uns deshalb entschlossen die Geräte inklusive Automation durch die neuste Generation zu ersetzen.

Der Umbau findet vom 26.11.-6.12.2024 statt. Da die neuen Geräte bei laufendem Betrieb installiert werden müssen, kommt es zu Verzögerungen bei der Blutbild-Diagnostik. Wir werden aber diese möglichst kurz halten und in jedem Fall ist die diagnostische Patienten-Versorgung voll-umfänglich garantiert.

Wir danken für Ihr Verständnis und stehen gerne für Rückfragen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Prof. Dr. med. Ulrike Bacher
Leitende Ärztin



Myriam Legros
Leitende BMA HFP